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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      09.06.2015 
Ortsteilvertretung Ostseeviertel 
 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel  

am Dienstag, 9. Juni 2015, 
"White House", Kooser Weg 1 

 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:     20:00 Uhr 
 
 
  

 Anwesend 

 
Herr  Rudi Duschek  
Herr  Jürgen Liedtke  
Herr  Thomas Dziuba  
Herr  Franz Eske  
Herr  Jens Fügmann  
Herr  Jan Gloger  
Herr  Torsten Lange  
Herr  Klaus Leupold  
Herr  Eckhard Schult  

 

 Verwaltung 

 
Frau  Carola Felkl  
Frau  Nadine Hoffmann 
Frau  Grit Hanke 

 

  Gast 

 
 Herr  Ibrahim Al Najjar  
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Tagesordnung 
 
 1. Eröffnung der Sitzung 
 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 
 3. Bestätigung der Niederschrift vom 20.04.2015 
 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. 
Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen  
der Ortsteilvertretung 

 6. 
Situation der Asylbewerber und Flüchtlinge  
im Stadtteil Ostseeviertel 

 7. Informationen der Verwaltung 

 7.1. 
Städtebauliche Gesamtmaßnahme der Universitäts- und Hansestadt Greifs-
wald – Schönwalde II, Stadtpark 4.BA, 2.TBA Pappelallee 
Dez.  II,  Amt 66 

 8. Informationen des Vorsitzenden 
 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. 
Schluss der Sitzung 
 

 
 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 
Herr Liedtke eröffnete die 6. Sitzung der OTV des OSVs um 18.

00
 Uhr. 

 
Er begrüßte Frau Felkl, Frau Hanke, Frau Hoffmann und Herrn Al Najjar sowie die  
anwesenden Bürgerinnen und Bürger des OSVs. 

 

 
 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde ohne Gegenstimme bestätigt. 
 
Aus organisatorischen Gründen wurden die Punkte 6 und 7.1 vor dem Pkt. 3 behan-
delt. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 20.04.2015 
Das Protokoll der Niederschrift vom 20. April 2015  wurde mehrheitlich bestätigt.  

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
Die Möglichkeit des Parkens an der Wolgast Straße im OSV für Gäste (WVG-Fläche) 
ist geprüft. Es ist ein Antrag an die WVG mbH zu stellen bzw. der Hausmeister des 
Bereiches ist zu informieren, weitere Festlegungen werden dann getroffen.  
Bei Zustimmung der WVG mbH ist das Parken für Gäste möglich! 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der  

Ortsteilvertretung 

 
- siehe Pkt. 8 des Protokolls 
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TOP 6. Situation der Asylbewerber und Flüchtlinge  

im Stadtteil Ostseeviertel 

 
Frau Felkl und Frau Hoffmann nahmen zum o. g. Thema sachbezogene Erläuterun-
gen vor, die von allen Anwesenden sehr positiv aufgenommen wurden. 

- Teilnahme an Sprachkursen 
- Beschulung der Kinder 
- Für die Unterbringung im OSV wurden 3 Wohnungen bereitgestellt  

(es erfolgt eine dezentrale Unterbringung, keine Konzentration). 
- Ansprechpartner in den Wohnhäusern sind gefunden, die die Verbindung zum 

Amt bzw. zum Integrationsbeauftragten Herrn Al-Najjar halten  
- Solidarität aller Bürger ist hier gefordert (positive Willkommensstruktur schaf-

fen) 
- Vorurteile abbauen und  aufeinander Zugehen aller Bürger ist wichtig 

- Es müssen Netzwerke entstehen, um diese "neuen" Bürger in die Gemein-
schaft  zu integrieren! 

 
Des Weiteren wurden durch den Integrationsbeauftragten Herrn Al Najjar persönliche 
Anmerkungen, Erläuterungen und Hinweise zum Sachverhalt vorgenommen, die al-
len anwesenden Bürgern einen differenzierteren Einblick  in diese sehr komplexe 
Problematik ermöglichte. 

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

 
- keine sonstigen  Informationen 

 

 

 

TOP 7.1. Städtebauliche Gesamtmaßnahme der Universitäts- und Hansestadt 

Greifswald – Schönwalde II, Stadtpark 4.BA, 2.TBA Pappelallee 

 
Frau Hanke führte ins o. g. Thema ein und nahm erste Erläuterungen vor. 
 
Die Planungen zur Umgestaltung des 2. TBA der Pappelallee  wurden von Herrn Lü-
ders vorgestellt. Hinweise/Anmerkungen zum Deckenaufbau des  Alleeweges, zu 

den vorzunehmenden Baumfällungen, zu den behindertengerechte Auffahrten zur 

Allee, zur Beleuchtung  der Allee und zu den Neubepflanzungen (Ausgleichsmaß-

nahmen)  wurden besprochen und diskutiert. 
 

Die Baumaßnahme wird des Weiteren noch in der OTV-Schönwalde II und im 

Bau- und Umweltausschuss der UHGW vorgestellt! 

 

Die vorgestellte Umgestaltung des o. g. Bereiches wurde von den Mitgliedern 

der OTV-OSV sowie durch die anwesenden Bürger  sehr positiv aufgenommen.  

Sie führt zu einer weiteren Verbesserung der verkehrstechnischen und touristi-

schen Aufwertung des gesamten Pappelalleebereiches. 
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TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 
Der Sauberkeitszustand im Bereich der Gaststätte "Zum Anker" sowie der Bereich 

vor der "Asia&Sushi-Verkaufseinrichtung wurde nochmals kontrolliert. Beide Vorbe-
reiche der Gaststätte/Verkaufseinrichtung waren aufgeräumt und sauber! 
 

Es liegt noch keine Information zum Top 3. der OTV-Sitzung vom 2. März 2015 vor 
(Prüfung – ist ein kostenloses Parken der Lehrer im Bereich vor der Montessouri-
Schule möglich)! 
 
Es ist durch den Nahverkehrsbeirat zu prüfen, ob eine Linienführung des ÖPMV (Li-
nie 2 oder 3) auch auf den Bereich des OSVs-Ryckseite erweitert werden könnte! 

Es liegt noch keine Information vor! 

 
Der Sauberkeitszustand des Teiches im Ostseeviertel ist zu verbessern! 

(Dieser Sachverhalt wird auf der Sitzung des Beirates des AWW Greifswald am 17. 

Juni 2015 vorgetragen und besprochen.) 

 
Des Weiteren wurde nochmals auf die geplanten Instandhaltungs- und Reparatur-
maßnahmen 2016 hingewiesen (TOP 6.1- Protokoll vom 20.04.2015). 

 

Die Begehung OSV-Ryckseite wird vorbereitet und erfolgt am  

31. August 2015.  

  

-  Zeit: 16.
30 

Uhr 

-  Ort: Heim-Kursana (Treffpunkt) 

 
Im Bereich OSV-Ryckseite "Jasmunder-Weg" ist ein Straßenlampengestell defekt 
(Verbindung zwischen Kugel/Mast ist lose). 
 
-  siehe Bild im Anhang zum Protokoll 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der  

Ortsteilvertretung 

 
Aufstellung eines Buswartehauses im Bereich vor der Tierarztpraxis sollte modifi-

ziert werden!  

Es ist zu prüfen, ob ein überdachter Unterstand aufgestellt werden kann (ohne 

Baugründung)? 

 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

 
- 20.

00 
Uhr wurde die OTV-Sitzung des OSVs beendet 

 

gez. 
 

Jürgen Liedtke  
Vorsitzender der Ortsteilvertretung 
 
Anlage: Bild defektes Straßenlampengestell, Jasmunder Weg 


